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- Herr Achilles spricht die Zufahrt über die Bahnbrücke an. Derzeit stellt sich die 
Situation so dar, dass der Zustand der Brücke alles andere als gut ist und eine 
Überfahrt mit mehr als 40 t vermieden werden sollte. Nach einem Telefonge-
spräch mit dem Ing.-Büro, dass seinerzeit die Brückenprüfung gemacht hat 
wurde festgestellt, dass es diesbezüglich keine Unterlagen mehr gibt und diese 
auch nur 10 Jahre aufbewahrt werden. Die letzte Brückenprüfung fand 1991 
statt, aber im Brückenbuch wurde nicht vermerkt, wer der Auftraggeber für 
diese Prüfung war. Das herauszufinden muss jetzt über das Kreuzungsrecht 
gelöst werden. Das bedeutet, die Bahn hat ein Buch, wer dieses Kreuzungsrecht 
hat. Derjenige ist dann auch für die Brücke verantwortlich. Auf einen entspre-
chenden Rückruf wird jetzt gewartet.

- Herr Gerber spricht den Wendehammer in Plüschow an. In den vergangenen Ta-
gen hat sich hier ein Müllauto festgefahren.
Der BM informiert, dass das Planungsbüro derzeit nur noch auf die Genehmigung 
des Landkreises wartet, um hier tätig zu werden.
Es wird darum gebeten, die Mitarbeiter des Bauamtes des Landkreises aufzufor-
dern, hier umgehend tätig zu werden.

- Herr Baumann spricht die in der Investitionsliste vorgesehenen 20.000 Euro für 
den Ausbau der Dorfstraße in Plüschow an. Wie ist der zeitliche Ablauf für diese 
Maßnahme geplant?
Der BM erklärt, dass bei Vorliegen der Haushaltsgenehmigung entsprechende 
Absprachen mit dem Bauamt über den zeitlichen Rahmen getroffen werden.


